

# Groupe Scolaire Sainte Anne

[www.sainte-anne.eu](http://www.sainte-anne.eu)



Située au centre-ville de Verdun, le Groupe Scolaire Sainte Anne de Verdun est une entité à part entière depuis 2004. Elle regroupe deux Ecoles, un Collège, un Lycée d'enseignement Général et Technologique, un Lycée Professionnel et un Pôle étudiant post-bac et études supérieures.

Depuis 2005, un pôle d'enseignement supérieur, existant au sein du lycée, s'est installé dans des locaux diocésains annexés à l'établissement pour y regrouper toutes les filières post-bac Brevet de Technicien Supérieur (BTS), Diplôme d'Etat (DE).

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Marketing Digital

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS – Communication
- BTS – Support à l'action managériale
- BTS – Economie sociale et familiale
- Diplôme d'Etat – Conseiller en économie sociale familiale



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## INFOS PRATIQUES

14 rue Mautroté  
55100 Verdun  
FRANCE

+33 (0)3 29 83 36 50  
accueil@sainte-anne.eu



## INFOS RÉGION

### Transports

Bus : 3  
Gare : Gare de Verdun

### Tourisme

[www.tourisme-verdun.com](http://www.tourisme-verdun.com)

### Collectivités

[www.verdun.fr](http://www.verdun.fr)

### Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3ClBbrz>

Mémorial de Verdun

Ossuaire de Douaumont

Fort de Vaux

### Équipes de sport emblématiques

Le Football Club de Metz : [www.fcmetz.com](http://www.fcmetz.com)

Sport dans la région

<https://bit.ly/3Ja4m1m>



## VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : Bureau des étudiants, internat, vie pastorale
- **Événements culturels** : Projet Lasallien, SEMIL, APEL
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels locaux



## CHIFFRES CLÉS

110 étudiants  
Date de création : 2004

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, Réseau La Salle

## LES + DE L'ÉCOLE

- L'accueil de tous
- La communauté éducative communique en interne.
- Travailler l'orientation des élèves en accompagnant les parcours variés dans le respect des choix et des aptitudes des élèves
- Travailler en réseau d'établissements et en collaboration avec les partenaires éducatifs locaux et avec les partenaires professionnels.

# Groupe Scolaire Sainte Anne

[www.sainte-anne.eu](http://www.sainte-anne.eu)



Located in downtown Verdun, Groupe Scolaire Sainte Anne de Verdun has been a full-fledged entity since 2004. It comprises two schools, a College, a Lycée of General and Technological Education, a Lycée Professionnel and a Post-Baccalaureate and Graduate Student Centre.

Since 2005, a higher education centre has been set up in diocesan premises annexed to the establishment to bring together all the post-baccalaureate courses : BTS, Bachelor and State degrees.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE programmes and degrees

#### 02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Digital Marketing

#### Other programmes and certificates offered by the institution:

- BTS – Communication
- BTS – Support for managerial action
- BTS – Social and family economy
- State degree – Counselor in family social economy



### TEACHING LANGUAGES

French



## PRACTICAL INFOS

14 rue Mautroté  
55100 Verdun  
FRANCE

+33 (0)3 29 83 36 50  
[accueil@sainte-anne.eu](mailto:accueil@sainte-anne.eu)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transports

Bus: 3

Train : Verdun Train Station

### Tourism

[en.tourisme-verdun.com](http://en.tourisme-verdun.com)

### Local government

[www.verdun.fr](http://www.verdun.fr)

### Famous heritage

<https://bit.ly/3ClBbrz>

Verdun Memorial

Douaumont Ossuary

Fortress of Vaux

### Local sports teams

Metz Football Club : [www.fcmetz.com](http://www.fcmetz.com)

### Sport dans la région

<https://bit.ly/3Ja4m1m>



## CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Student life office, Boarding rooms, religious activities
- **Cultural events:** Lasallian Project, SEMIL, APEL
- **Group workshops:** Events with local professional actors and companies



## KEY FIGURES

110 students

Date of creation: 2004

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, La Salle Network**

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Welcoming everyone
- The educational community communicates internally
- Work on the orientation of students by accompanying the varied courses while respecting the choices and aptitudes of the students
- Work in a network of establishments and in collaboration with local educational partners and with professional partners